

Bessières. Basket-ball : le BAB²SS reçu 5 sur 5

Publié le 15/11/2019 à 05:04 , mis à jour à 08:51

Basket-ball, Bessières

La belle série continue pour le BAB²SS qui enchaîne une 5^e victoire en autant de rencontres et conserve la tête de sa poule en Régionale 3. Face à Ramonville, les joueurs de Frédéric Thuriès l'ont emporté 52-44 dans match où les défenses (les deux meilleures du groupe) se sont montrées intraitables. Toujours devant au score, le BAB²SS a fait la différence en seconde mi-temps, dans le sillage d'Alexandre Gaultier (13 points). L'entraîneur du BAB²SS a, une nouvelle fois «apprécié la maturité du groupe qui a bien géré ses temps faibles». Il avoue également «avoir pris beaucoup de plaisir dans cette rencontre face à un adversaire de qualité, à l'état d'esprit remarquable» tout en soulignant «l'excellente prestation du duo arbitral». Prochaine rencontre demain à 20 heures, à Lobit, face à Castres.

Les autres équipes séniors débutaient leur championnat ce week-end et ont toutes connu une entrée délicate. La 2 s'est inclinée à Carmaux (63-40), la 3 a subi la loi de Lagrave (85-48) et les filles n'ont rien pu faire à Damiatte-Saint-Paul (78-54). Elles tenteront de se racheter face à Roquecourbe (match dimanche à 15 heures salle Lobit).

Les équipes de jeunes démarraient aussi leur championnat. Bilan mitigé pour cette première journée avec cinq victoires et six défaites. Au rayon des satisfactions, les U18 filles se sont imposées en déplacement, sur le parquet du NET'S (54-52), comme les U15 garçons (2) vainqueurs à Villemur 36-34 et les U13 filles qui l'ont emporté face à Gratentour 49-24 alors que l'équipe 2 a dominé Graulhet 60-19. En Région, les U15 garçons ont échoué de peu face à Vacquiers-Bouloc (77-85) au terme d'une excellente prestation.

LaDepeche.fr